



大内小だより

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年7月18日
第5号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

7/18【1学期終業式】1学期間、たくさん成長しました！！

一学期は、『気づき考え方行動する』ことについて重点的に声かけをしてきました。高学年を中心に、周りをよく見て気づき、どのように行動したらよいか考え、実行する姿が多く見られるようになってきました。下級生の子どもたちも、生き生きと活躍している上級生をお手本にしながら成長しています。2学期も引き続き、「気づき」自分の力で「考え」、失敗を恐れず「行動」できる大内っ子であってほしいと願っています。

いよいよ、長い長い夏休みが始まります。お家の方も子どもたちも、体調に気をつけて思い出に残る夏をお過ごし下さい。



★体育委員とDJ☆SYOKOのリードに合わせてみんなノリノリ！

★会場も大盛り上がり！

【体力アップタイム】本校の一校一実践の取組です。今回は、ダンスに挑戦しました。基本の動きを教えてもらった後、ポップな音楽とDJのリードで思い切り体を動かしました。ハードな動きでしたが、子どもたちも先生たちも笑顔で楽しく取り組んでいました。



★ペットボトルをプレスしたブロックを持たせてくださいました

★パッカー車にゴミを入れる体験もさせていただきました。

7/7【社会見学 4年生】

キツキ環境センターで、缶・ビン・ペットボトルの処理の様子を見学しました。分別や異物撤去を手作業で行っていました。『ごみを減らすには、物を大切に使うことです。』という職員の方の言葉が印象的でした。

7/2【図書館見学 1・2年生】杵築市立図書館に行き、館内を見学させていただきました。

館内の説明を受けた後、日頃は見ることのできない書庫にも入らせていただきました。学校の図書室との違いも学んできました。

